



DIA DE NICARAGUA. El Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Alejandro Montiel Argüello presidió los actos dedicados a su país en la VII Feria Internacional de El Salvador, ayer. De izquierda a derecha: Montiel Argüello, Ing. Mauricio A. Borgonovo, Canciller; Lic. Carlos Valencia Valladares y Roberto Hill. (Foto de Alvarez).

El incendio de Santa Ana

315 Puestos Arrasados y Un Millón en Pérdidas

SANTA ANA. Trescientos quince puestos fueron arrasados por el incendio que consumió la parte sur del Mercado Central, el sábado en la madrugada, según los informes recogidos en la Alcaldía. Las pérdidas se calculan inicialmente en más de un millón de colones.

Sobre el origen del incendio no se ha puesto nada en claro hasta el momento, pero los Cuerpos de Seguridad han iniciado una in-

vestigación conjunta, toda vez que se tienen datos sobre unas explosiones que se oyeron antes que las llamas se levantaran, cuando faltaban diez minutos para la una de la madrugada.

Los bomberos de San Salvador y los de Guatemala (cuya colaboración ha sido públicamente agradecida por las autoridades municipales de esta ciudad), evitaron que el fuego destruyera todo el resto de la construcción antigua,

la cual fue fácil presa de las llamas que se volvían, a veces, incontrolables ante los esfuerzos por sofocarlas.

El fuego pudo ser controlado hasta como a las seis y media de la mañana, después de una lucha

—Favor pase a la Pág. 65.

Cartelera Política

Tengo Fe en Próximas Elecciones Presidenciales Dice Claramount

"Como miembro de la Fuerza Armada, tengo fe en que en el próximo evento electoral presidencial se respetará la voluntad popular expresadas en las urnas", dijo el coronel Ernesto Claramount, en reunión efectuada el sábado pasado en la ciudad de Ahuachapán.

En dicha reunión estuvieron presentes elementos pertenecientes a los partidos de Oposición P.D.C., M.N.R. y U.D.N., así como delegados de pequeños y medianos agricultores, comerciantes, industriales,

obreros y campesinos, que militan en la UNO.

El candidato presidencial coronel Claramount, estaba acompañado del doctor José Antonio Morales Ehrlich, candidato a la Vicepresidencia, quien al dirigirse a la concurrencia dijo: "El pueblo salvadoreño tendrá la oportunidad de derrotar nuevamente al Partido Oficial P.C.N. y esta vez se hará respetar el resultado electoral, tantas veces irrespetado en nuestro

—Favor pase a la Pág. 76.

Cámaras Juniors Ampliarán sus Beneficios Colectivos

Un amplio programa de actividades de beneficio a la comunidad en diferentes campos, desarrollará el nuevo Comité Ejecutivo Nacional de la Asociación Nacional de Cámaras Juniors de El Salvador.

Los miembros del Comité Ejecutivo lo forman, entre otros, Sr. Juan José Maceda, Presidente; Julio Eduardo Payés, Secretario; Saturnino Alberto Escobar, Tesorero; Lucio Cruz Escobar, Oscar Mejía Fuentes y Luis Daniel Ramírez Contreras como Vice Presidente.

La Asociación de Cámaras Junior de El Salvador, con su incorporación a la Yaces Internacional (JCI), asociación mundial

de gente joven, entre 18 y 40 años, busca incrementar también sus programas de relaciones internacionales.

La JCI abre sus puertas a todas las nacionalidades, razas y religiones. Cuenta con más de 450.000 miembros de 77 naciones.

Los propósitos de los juniors, prescritos en la Constitución de la JCI, principalmente consisten en desarrollar habilidades individuales y promover los esfuerzos conjuntos de la gente joven con el propósito de mejorar el bienestar económico, social y espiritual de la humanidad.

La organización fue fundada en

—Favor pase a la Pág. 77.

Autonomía para Policía de Aduana Estudian en Asamblea

Darle validez jurídica a las acciones del Director de la Policía de Aduana, al mismo tiempo que se amplían sus atribuciones, tiene por mira la proyectada Ley Orgánica de la Dirección General de la Policía de Aduana, que en la actualidad estudia la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales.

Según el Ministro de Hacienda, Contador Rigoberto Martínez, quien ha enviado el proyecto de Ley a la Asamblea con la autonomía de la Dirección General de la Policía de Aduana, se vendría a resolver una serie de necesidades que dicho cuerpo ha venido

enfrentando desde su fundación, las cuales han aumentado en la medida en que su personal se ha multiplicado, por exigirlo así, el acrecentamiento de tal servicio que actualmente se necesita para salvaguardar los intereses fiscales.

Con el nuevo Decreto, las acciones del Director, muchas de las cuales ya las ejecuta en la actualidad, tendrán mayor autonomía y beligerancia. Además, el Decreto establece los requisitos para ser Director del cuerpo.

Entre las principales funciones —Favor pase a la Pág. 63.

Agrónomos de El Zamorano a Convención en Ecuador

Intercambiar experiencias agrícolas, evaluar los programas de enseñanza de la Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano, de Honduras, procurar el acercamiento entre países a través del intercambio y otros campos más, son los objetivos de la VII Convención Internacional de egresados de dicha escuela.

Dicha Convención se realizará del 24 al 28 de noviembre en Guayaquil, Ecuador y a la que asistirán once agrónomos salvadoreños.

Este evento internacional ha sido organizado por AGEAP Capítulo del Litoral del Ecuador. Los agrónomos zamoranos todos los años realizan una convención en un país diferente donde tienen capi-

tulos organizados, 16 en total.

Otro de los objetivos de estas convenciones es de conocer los avances agropecuarios que en cada país se alcanzan, al visitar centros de investigación y de enseñanza.

La Delegación salvadoreña está compuesta por los siguientes agrónomos: Manuel Mauricio Martínez (Presidente Internacional); Armando Márquez Mata, Carlos López y López, Roberto Arbizú, Armando Bettaglio, Gerardo Cisneros, Arturo Pineda, Rubén Darío Contreras, Vicente Serpas, Benjamín Castañeda y el Ing. Manuel Chávez Viaud. Los agrónomos asistirán acompañados de sus esposas.

Agricultores Preocupados por Daños de Lluvia en S. Miguel

SAN MIGUEL. Las temporáneas lluvias del presente mes de noviembre, han causado más daños que beneficios a la agricultura en general, aumentando el malestar entre los agricultores.

Los mayores daños que han ocasionado los aguaceros pueden fijarse en el café y el algodón, los dos cultivos que representan los principales renglones de la economía nacional, calculándose que las pérdidas serán cuantiosas máxime si continúan las lluvias.

El café maduro se revienta y cae al suelo, con la consiguiente pér-

dida, y en cuanto al algodón, la semilla germina dentro de las bellotas y la fibra se ennegrece y cae al suelo, ocasionando graves pérdidas, por lo que se está procediendo a emplear abundante mano de obra para la recolección.

El arroz y los frijoles también germinan al no procederse a su corta inmediata; y las bellotas de maicillo se "enmielan", perdiéndose las cosechas.

En cuanto a los beneficios de las lluvias solo han sido las de salvar muchas plantaciones de maíz que estaban irremediablemente perdi-

—Favor pase a la Pág. 80.



MISA CONCELEBRADA. En ocasión de las fiestas patronales de San Miguel, ayer se efectuó una misa concelebrada con presencia de las altas autoridades eclesiásticas, civiles y militares. El coronel Molina acompañado de los Presidentes del Congreso, Dr. Rodríguez y el de la Corte, Dr. Chavez asistió al acto de fe religiosa. (Foto de Peñate Zambrano).